



Verbandsmeister der A-Junioren 1974: FC Buochs

Ih. Der Verbandsmeister der A-Junioren 1974 heisst FC Buochs. Die Nidwaldner Elf wurde vor dem Luzerner SC Sieger der 1.-Stärkeklasse-Gruppe und steigt in die Kategorie Inter A II auf, in der die Buochser vor einigen Jahren schon einmal ein — allerdings kurzes — Gastspiel gaben. Trainer Klaus Moosmann nennt diesen Aufstieg einen Erfolg der Kameradschaft. Doch seine Junioren werden sich nicht lange auf den Lorbeeren ausruhen können. Bald folgt das Jahr der Bewährung. «Wenn wir den Klassenerhalt schaffen, sind wir zufrieden», meint der Trainer. Er muss praktisch ein neues Team aufbauen: acht seiner Spieler sind in der nächsten Saison aus Altersgründen nicht mehr dabei. Harte Konkurrenz erwartet die Buochser Junioren, denn in ihrer Gruppe werden voraussichtlich die Inter-A-I-Absteiger FC Zürich, Young Fellows und der FC Luzern spielen. — Bild: Die erfolgreichen A-Junioren des FC Buochs. Stehend von links: Trainer Klaus Moosmann, A. Mamone, J. Rölli, R. Achermann, HR. Röthlisberger,

H. Zwyszig, A. Barmettler, U. Waser, F. Zimmermann; kniend: P. Achermann, T. Kreienbühl, R. Odermatt, L. Muhmenthaler, B. Murer, A. Zwyszig.

(Foto Franz Zimmermann, Buochs)